



Thekla Walker, Sabine Kurtz,
Dr. Matthias Miller, Peter Seimer
Mitglieder des Landtags von Baden-Württemberg

Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Str. 12
70173 Stuttgart

Pressemitteilung vom 15. Dezember 2025

42.354.000 Euro für Schulen im Kreis Böblingen

Kreis Böblingen - Mit einem großen Bau- und Sanierungsprogramm hilft die grün-schwarze Landesregierung landesweit Schulen, ihre Gebäude, Heizungen oder Technik zu erneuern und für den Ganztagsbetrieb auszubauen. Alle Anträge konnten bewilligt werden.

Folgende Schulen im Kreis Böblingen profitieren:

Schulbauförderung Neubau:

- Böblingen Neubau Schulzentrum Stockbrünnele (Friedrich-Schiller-Realschule, Theodor-Heuss-Werkrealschule) **21.101.000 Euro**
- Neubau Sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum am Krankenhaus Böblingen **6.638.000** Euro
- Erweiterung Gemeinschaftsschule Gäufelden **3.476.000 Euro**
- Erweiterung Gemeinschaftsschule Jettingen **1.575.000 Euro**

Ganztagsbauförderung:

- Neubau Schulzentrum Stockbrünnele (Friedrich-Schiller-Realschule und Theodor-Heuss-Werkrealschule) in Böblingen: **4.079.000 Euro**

Schulbausanierung:

- Berufliches Schulzentrum (Gewerbliche, Kaufmännische und Hauswirtschaftliche Schule) Leonberg **1.070.000 Euro**
- Gottlieb-Daimler-Schule 1 Technisches Schulzentrum Sindelfingen **489.000 Euro**
- Gottlieb-Daimler-Schule 2 Technisches Schulzentrum mit Abt. Akademie für Datenverarbeitung Sindelfingen **292.000 Euro**
- Karl-Georg-Haldenwang-Schule (SBBZ) Leonberg **621.000 Euro**

PRESSEMITTELUNG



- Mildred-Scheel-Schule (Hauswirtschaftliche Schule) Böblingen **630.000 Euro**
- Winterhaldenschule (SBBZ) Sindelfingen **540.000 Euro**
- Gemeinschaftsschule Gäufelden **128.000 Euro**
- Berken-Grund- und Werkrealschule Holzgerlingen **1.145.000 Euro**
- Gemeinschaftsschule Jettingen **570.000 Euro**

Landesweit unterstützt das Land dieses Jahr 199 Schulbauprojekte mit insgesamt 468 Millionen Euro.

„Der Sanierungsbedarf ist an vielen Schulen groß. Fenster und Dächer müssen renoviert, Datenleitungen gelegt, Schultoiletten saniert, Heizungen erneuert oder in Barrierefreiheit und Wärmedämmung investiert werden. Je besser die Energieeffizienz der Gebäude ist, desto mehr sparen die Schulträger bei den Energiekosten. Die Landesregierung bekennt sich ganz klar dazu, die Kommunen bei Sanierungen und Erweiterungen zu unterstützen und die Gebäude fit für die Zukunft zu machen“, so die Landtagsabgeordneten Thekla Walker und Peter Seimer (beide Grüne) sowie Sabine Kurtz und Dr. Matthias Miller (beide CDU).

Bei der neuen Böblinger Doppelschule „Stockbrünnele“ geht beispielsweise eine hohe Fördersumme in ein nachhaltiges und innovatives Projekt, das in flexibler Raumgestaltung eine Werkrealschule und eine Realschule beherbergt. Circa 750 Schülerinnen und Schüler werden seit September 2025 in 45 Fachräumen unterrichtet. Das Gebäude wurde in Holz-Hybrid-Bauweise mit Fertigmodulen errichtet.

„Eine Schule ist mehr als vier Wände, sie ist Lern- und Lebensraum zugleich. Das Förderprogramm ist eine echte Investition in gute Bildung. Denn: In einer Umgebung, in der Kinder sich gut aufgehoben fühlen, können sie besser lernen.“

PRESENTATION